

Se insertan a precio convencional... haciendo efectivo su importe por adelantado. No se devuelven originales.

Publicaciones:

De toda obra que se remita a esta redacción, se publicará un juicio crítico si se estima conveniente.

Días en que se publica este periódico: Todos excepto los siguientes a los festivos.

EL GRADUADOR

Periódico político y de noticias

Defensor de los intereses morales y materiales de la provincia

NÚMERO SUELTO 10 CÉNTIMOS

NÚM. 7.441

ALICANTE: Domingo 14 de Octubre de 1900

Año XXV

Magnesia efervescente del Doctor TRIGO

Aprobada por la Real Academia de Medicina

Preparación española que ha reemplazado completamente a las magnesias inglesas. Refresco incomparable, el más higiénico en nuestros climas calidos.

Desconfiar de las numerosas imitaciones y pedir siempre la legítima magnesia del Dr. TRIGO.

De venta en todas las farmacias y droguerías de España.

VISITAD

— EL —

GRAN HOTEL IBORRA

(ANTES MARINA)

Que es uno de los primeros de Alicante, por sus admirables vistas topográficas y su excelente mesa.

Se recomienda a las personas de buen gusto por su elegancia, pulcritud y economía.

SAN FERNANDO Y ESPLANADA DE ESPAÑA

NOS REGENERAMOS

La capital de España acaba de presenciarse un espectáculo profundamente desconsolador con motivo del entierro de un torero: del infortunado Dominuguín.

La nota más triste, la más lastimosa, la que se presta a reflexiones más dolorosas en el presente caso, no la constituye el cuadro del joven torero tendido en el féretro, los desgarradores gemidos de una madre inconsolable que llora la eterna separación del hijo idolatrado, los sollozos entrecortados de un padre desesperado que estrecha entre sus brazos un cuerpo yerto y frío que es su carne y su sangre, su propio corazón. Todo eso es triste, muy triste; doloroso, muy doloroso; pero constituye una sola línea del gran libro del dolor universal, es humano, corriente, vulgar. ¡Cuántos padres no lloran la eterna desaparición de sus hijos! ¡Cuántos no sienten la desesperación de sobrevivirles! ¡A qué hora ni a qué minuto deja la muerte de herir a sus víctimas, de llevar el luto y el llanto a algún hogar! ¡Cuándo se ha visto que descanse la insaciable niveladora, la justa y muchas veces piadosa hija de Erebo y de la Noche, la temida Atropos!

Durante la carrera, son necesarios esfuerzos inauditos para abrirse paso. Los postes y farolas, son verdaderos racimos de gente. Pero lo verdaderamente horrible,

tiene por campo de acción el recinto de la muerte.

A las cinco de la tarde llega la comitiva al cementerio, pero éste, desde mucho antes, se ve invadido por una multitud inmensa.

El cortejo consigue abrirse paso a duras penas y llega al borde de la fosa.

Desde la capilla a la fosa, inmensas oleadas de gente llevaban flotando el ataúd.

Entonces sucede una cosa espantosa.

La muchedumbre de las últimas filas se esfuerza por penetrar en el sagrado recinto y se inicia un movimiento ondulante, que llegando al cortejo, hace caer a la fosa el féretro y a los que le conducen.

La caja queda completamente destruzada.

La guardia civil, viéndose impotente para restablecer el orden, da varias cargas sable en mano, produciéndose una confusión espantosa, originándose carreras, sustos y desmayos, resultando varios heridos y contusos y gran número de sepulturas destruzadas.

Hubo verdaderos momentos de pánico indescriptible.

En las verjas de las sepulturas formábanse verdaderos montones de carne humana.

Las verjas y los jardinillos quedaron completamente destruzados.

En medio de la confusión, algunos chiquillos arrojaron piedras a la guardia civil.

Aumentaron la alarma las personas que guardaban algunas sepulturas y que apaleaban a los profanadores.

El sacerdote que cantó el responso

Avisos útiles

Boletín religioso.

Santo de hoy: San Calixto.

Correos.

Los buzones de la capital se recogen a las once de la mañana, dos de la tarde y ocho de la noche y los de la Administración cinco minutos antes de la salida de los correos.

Certificados: De 8,30 de la mañana a las 2,45 de la tarde.

Valores declarados: De 9 de la mañana a 2 de la tarde.

Reclamaciones: De 8,30 a 10,50 de la mañana.

Ferrocarriles.

Línea de Madrid. Tren CORTO hasta

Almansa, salida, 5,45 mañana; regreso, 10,25 noche. MIXTO, salida, 8,45 noche, regreso, 5,30 mañana. COBREJO: Llegada,

10,50 mañana; salida, 4,10 tarde.

Línea de Murcia. MIXTO, salida 6,50 mañana, regreso, 10,35 mañana. CORREO, salida, 3,35 tarde, regreso, 7,50.

hojeó en un gran libro, y volvió cerca de la niña exclamando:

—Ya sé dónde vive; venid.

Cuando estuvieron fuera de la casa, exclamó:

—¿Teneis dinero, niña?

—Sí, señor.

—En ese caso voy a colocaros en un coche, daré las señas al cochero, y cuando éste os deje a la puerta de la casa que buskais, le dareis treinta y cinco sueldos, pues este es el precio de la carrera y de la propina acostumbrada.

Atravesaron la plaza, el anciano hizo entrar a la niña en un coche y dijo al cochero:

—Calle de Assas, núm. 4.

Cuando llegaron, Georgina se bajó del coche, pagó al cochero, y con su envoltorio debajo del brazo penetró en el patio de una casa blasonada.

No vió a nadie en él; sin embargo avanzó algunos pasos hacia el centro.

XLIV

Georgina en casa de Susana

Digamos ahora algo de la llegada de Georgina a Paris. Bajó de un vagón de tercera clase, con su envoltorio de ropa en la mano, y se encontró en la baranda propia de las estaciones, oyendo infinidad de voces que gritaban, números de coches ó equipajes, atropellada por los infinitos cargadores y sin saber qué partido tomar.

—¿Qué va a ser de mi?—repuso asustada ante aquella confusión.

La pobre niña recordaba que en Ardenas, cuando un viajero ex-

resultó estrujado y con las vestiduras rotas.

El espectáculo que ha presenciado hoy Madrid se presta á tristes reflexiones.

¡Y tan tristes! Las únicas que puede inspirar el espectáculo de un pueblo que asiste á su propio entierro, que á sí mismo se extiende la partida de defunción por... ¡bruto!, por ¡muy bruto!, que esa ha sido su enfermedad de muerte.

Por eso la nota más triste, la más dolorosa en el entierro de Dominguín, no es la contemplación del cadáver del torero infortunado arrebatado á la vida en la flor de la juventud, ni el llanto de sus padres, ni el dolor de sus hermanos... sino el de ese pueblo que siguiendo al torero se apiña á las puertas del cementerio, que se estruja entre las tumbas, que se disputa á puñetazos la entrada en la mansión de los muertos, que se empuja con instinto irresistible hacia la fosa, porque sabe que está muerto, que huele ya, y pide tierra que le cubra.

Esto diciendo y para corroborar nuestras palabras, leemos, los telegramas de Lugo, participando las batallas sostenidas sobre el Miño con motivo de la feria en Chantada.

A dicha feria concurren siempre millares de vecinos de diversas parroquias comarcanas.

Por rivalidades de localidad llegaron á las manos los vecinos de dos parroquias.

El espectáculo que dió fué inaudito, brutal, salvaje, digno de zulús ó de españoles.

Durante dos horas hubo una batalla á palos, pedradas, tiros y cuchilladas.

La batalla fué más reñida sobre el puente del río Miño.

La guardia civil disolvió á viva fuerza á los amotinados.

Hay numerosos heridos, muchos bastante graves.

El número de detenciones es muy elevado.

Durante la batalla se desarrollaron escenas repugnantes.

Allí no se respetaban ni sexos, ni edades, ni nada.

Algunos ancianos quedaron medio muertos.

¿Quién dice que esto no es regeneración verdadera?

Pues sí señor, nos regeneramos gracias á Silvela.

Pero es inútil que nosotros hablemos; ya los hechos enunciados hablan por sí solos, pero con una elocuencia revelando una significación tan profunda, que es imposible igualarles.

Y el eco repite de uno á otro confin. ¡Regeneración! ¡Regeneración!

Política local y regional

Los tetuanistas

En cuanto se publique el decreto de reunión de Cortes, convocará el señor duque de Tetuán á una reunión general de sus amigos, diputados y senadores, con objeto de acordar el plan de la campaña parlamentaria que han de seguir en ambas Cámaras.

Los diputados tetuanistas son 17 y los senadores, 29.

Personas que han hablado con el duque de Tetuán, respecto de su actitud política, le atribuyen las siguientes palabras:

«Nuestro compromiso con el gobierno terminó al quedar legalizada la cuestión económica. Después nada ha hecho éste que merezca nuestra aprobación. Quedamos, pues, en actitud completamente independiente, respecto del mismo. Claro es que, como conservadores que somos, no hemos de extremar la oposición; pero tampoco hemos de omitir el juzgar sus actos con completa imparcialidad é independencia.»

Alzamiento general

Si bien con algún retraso, el Sr. Sagasta toma al fin por lo serio lo de la Diputación provincial interina, y comprendiendo que no basta calificar de tontos á los correccionarios inclinados á morder el cebo del Sr. Dato, les notifica que no es lícito á quien milite en el partido liberal, aceptar semejantes nombramientos.

Combaten este proyecto los tetuanistas,

los liberales, los gamacistas, los demócratas, los republicanos y la mejor parte de los conservadores.

Toda la prensa alicantina, incluso *El Correo*, combate este desdichado proyecto.

De *La Opinión*, no sabemos más que, respecto á este proyecto, se calla como un muerto.

Muy requetebien

Un celador de policía urbana, Rafael Cabrera Llopis, por sí y ante sí, se dirige á *La Regeneración*, y sin andarse en rodeos, puntualiza no sabemos qué mercedes que este periódico ha recibido, que no tenían carácter permanente.

Es decir, y en esto deben fijarse los periodistas, que interesa en gran manera, que porque se señala si están todos los jornaleros que paga el pueblo en sus sitios de trabajo, el guardián, el que los dirige, sale á la defensa de la figura respetable del alcalde, y dá á entender á las gentes cosas y hechos que son de la incumbencia de dos personalidades y de nadie más, y no de un celador de policía urbana, que por el cargo que ocupa, no debió haber insinuado lo que en sí tiene mucho de privado.

Además, aquí se parte de un error y grande.

Las alabanzas al señor Barón de Petrés, han estado justificadas siempre, y las censuras de hoy tienen el sello de aquellos actos esencialmente higiénicos, de la poca limpieza de las calles, del abandono que hoy existe, de la lentitud con que van los trabajos, todo aquello, en fin, que incumbe á los dependientes del Ayuntamiento.

A ser nosotros silvelistas, con autoridad bastante, alcalde ó cosa que representase un poder supremo, dejáramos cesante, incontinenti, al Sr. Cabrera, hasta ver el resultado de una información extensa, en la que constara el domicilio de los jornaleros del Ayuntamiento, nombre y apellidos de los mismos, pueblos de su naturaleza, en fin, todos los requisitos necesarios, y comprobado esto, entonces hacer en *La Regeneración* lo que el deber aconseja y las buenas prácticas administrativas determinan.

Decimos esto, y nos hemos metido donde no nos llamaban, por dos cosas: por compañerismo y por un recuerdo gratis.

mo para nosotros, con el fin de que el señor Cabrera no sea tan susceptible y entienda lo que significa y vale la misión de la prensa.

Algo de las monstruosidades que se hacían con las listas de jornaleros que pagaba el Ayuntamiento, tuvo parte en una denuncia que sufrimos, y respecto á esto, probamos que la mayor parte de los jornaleros no tenían domicilio fijo, y el letrado defensor del excelentísimo Ayuntamiento probó que muchos de estos trabajadores eran de la Mancha, es decir, manchegos, para que se entienda mejor, y ante esta prueba, imposible de prebar, se nos absolvió de esto y de otras cosas, pero los manchegos no parecieron en estos otros tiempos que recordamos.

En espera de la Primavera

Las sesiones de la Diputación provincial siguen con la placidez ordinaria de los años anteriores.

El semestre anterior hubo, por lo menos, la nota de los elocuentes discursos del dignísimo gobernador Sr. Casas, prometiendo ayudar en la medida de sus fuerzas, á que el contingente provincial tuviera, sino un 80 por 100 de ingresos, por lo menos, un 60, y así sucedió.

Las palabras del actual gobernador han sido tan pocas, que ni aun hemos tenido a novedad del entusiasmo y la decisión para atender con prontitud y energía lo que se necesita en los actuales momentos, el que el contingente provincial no se lo gasten los pueblos en atenciones de otra índole, amueblando la casa Ayuntamiento; recomponiéndose la que no lo necesita; en una palabra, que sea una verdad la administración de los pueblos, desquidada hoy de una manera tal, que afrenta y abochorna su estado.

Ni aun estas sagradas promesas se han oído, que bien podía haberlas marcado el gobernador de la provincia, aunque hubiese sido como se dá á entender que juegan ciertos puntos en los casinos de los pueblos, de boquilla.

Ha ingresado un diputado joven, el del distrito de Orihuela Dolores, D. Ramón Martínez Domínguez, el cual al tomar posesión, saluda á sus compañeros para quienes tiene frases de agradecimiento y dedica un recuerdo á su antecesor.

traviado preguntaba por su camino, se apresuraba cualquiera á indicárselo, y se alejó un poco para dejar pasar á la muchedumbre que parecía quererla atropellar, tratando de interrogar con la mirada un rostro que le inspirase confianza para poder hacer su pregunta.

Por fin distinguió un hombre de edad, con los cabellos blancos, y vencida su timidez dijo:

—Caballero, ¿tendría la bondad de decirme dónde vive el señor barón de Manoise?

El anciano fijó en ella una mirada de asombro, comprendió que era una niña inocente y le dijo con benevolencia:

—Hija mía, Paris es muy grande, y aunque conozco en él á mucha gente, no tengo noticia de la persona por quien preguntais: sino traeis otras señas...

—¡Dios mío! ¡qué va á ser de mí!— repuso entonces angustiada Georgina.

—¿No sabéis la calle ni el número de la casa de esa persona?

—No, señor; pero yo creía...

—Creiais que Paris es como una pequeña aldea donde se conoce á todo el mundo.

—Todo el mundo no, pero un señor barón...

—Verdad es: será conocido en el barrio de San German, entre las personas de alta condición; pero yo soy un comerciante de este barrio y no conozco á los nobles.

—Caballero — exclamó entonces Georgina; — ¿qué me aconsejais hacer?

—Seguidme — dijo aquel buen señor, viendo asomar lágrimas á los ojos de la niña. — Trataremos de saber dónde vive.

Georgina siguió. El honrado comerciante, entraron juntos en un restaurant que había enfrente de la estación, y allí el anciano se dirigió al dueño del establecimiento que

COLEGIO DE SAN JOSE

DIRIGIDO POR

D. Celestino Chinchilla y Brotons

Se admiten alumnos internos y externos de primera y segunda enseñanza.

Primera enseñanza.—Escuela de párvulos elemental y superior y clase preparatoria para ingresar en la segunda enseñanza.

Segunda enseñanza.—Estudios de las asignaturas para obtener el grado de Bachiller y el Perito Mercantil, clases preparatorias para carreras especiales; francés, inglés, caligrafía, gimnasia, música, dibujo, lineal, de figura, de paisaje y adorno.

Precios.—Alumnos internos: manutención, y enseñanza en el colegio, 6 reales diarios pagados por trimestres anticipados.

Idem medio pensionistas, manutención y enseñanza en el colegio, 8 reales diarios.

Para el ingreso en el Colegio, dirigirse al director de este establecimiento D. Celestino Chinchilla Brotons, quien facilitará los reglamentos y demás datos que se le faciliten en esta dirección.

CALLE DE BAILEN, 29, ALICANTE

El presidente Sr. Cervera, devuelve el saludo en nombre de los señores diputados, felicitándole.

D. Ricardo Pérez Gironés, celosísimo por todo lo que al distrito que representa interesa, propone á la excelentísima Diputación provincial, se digne acordar se eleve respetuosa exposición al señor Ministro de Agricultura, Industria y Comercio, señor Gasset, á fin de que se sirva ordenar se saque á pública subasta el segundo trozo de la carretera del Estado de Alicante á Castalla ó sea el comprendido entre Agost y el llano de Tibi.

Esta proposición es aprobada por unanimidad.

Consignamos con gusto, que el Sr. Elizaincín ha sido elegido vicepresidente de esta alta corporación, por renuncia del señor Bono, enviándole nuestra sincera felicitación.

Se han discutido varios dictámenes; se han cerrado las puertas de este centro administrativo y todo vuelve á su primer estado.

Llegaremos al mes de Abril y veremos si la gente nueva, que irremisiblemente ha de venir, toma con más calor las cosas que interesan á los pueblos, que son muchas y que es inútil enumerarlas.

**Hasta después**

No hay tiempo para contestar al correspondiente que le ha salido al alcalde de San Juan; ya lo haremos y pronto, pues el original nos agobia hoy; pero tómese por adelantado, que San Juan es el pueblo más socio de la provincia, bajo la paternidad silvestre, y que el respetable cuerpo de Obras públicas va á pedir al Ayuntamiento de Alicante le favorezca con la personalidad del Sr. Cabrera, celador incansable en el cumplimiento de su deber, para destinarlo á la conservación y limpieza de las calles de dicha villa, en la seguridad de que el sueldo podrá sacarse de las multas que se impongan á los que tiren aguas ó inmundicias á la carretera.

**La semana entrante**

Ya no llega hoy el joven diputado, señor Mataix. Queridísimos amigos le retienen una semana más en las posesiones francesas, las que fueron antes españolas, siendo muy obsequiado.

**Acto de conciliación**

En el próximo número publicaremos el acta del juicio de conciliación celebrado en el Juzgado Municipal de Elche á instancia de D. José López Campello.

**Noticias de todas partes**

**Bien venido**

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro querido amigo, D. José Amat y

Amat, escribano de actuaciones del juzgado de Sagunto.

**Funerales**

Ayer se verificó en San Nicolás el funeral por el eterno descanso del alma de D. Arsenio Martínez Campos.

También en la misma basilica se celebró el funeral por el alma del que fué en vida pundonoroso coronel y caballero sin tacha D. Francisco Asensio Ferrándiz.

Ambos se vieron concurridísimos.

A las doce de la tarde de ayer tuvo efecto el sepelio del cadáver, asistiendo al fúnebre acto innumerables amigos del finado, comisiones oficiales, y un piquete del regimiento de la Princesa, que tributó los honores de ordenanza.

Acompañamos á la distinguida familia del finado, en el justo dolor que hoy sufre por tan irreparable pérdida.

**Lotería**

Recomendamos á la atención de todos los que quieran participar en una empresa sólida y que promete buenos resultados el anuncio de la casa **Windus y compañía, de Hamburgo** en nuestra hoja de hoy.

**Útiles y hermosos terrenos**

Existen frente al antiguo depósito de aguas del Ayuntamiento y plantación de pinos del paseo de Campoamor, fofo mando centro para la edificación; útil para todo género de plantaciones por la parte de detrás, comprendiendo 3000 metros superficiales, que se venderán sumamente baratos.

Para tratar sobre la venta, se dará razón en la redacción de nuestro periódico y se enseñarán los planos, libres de todo gravamen.

CHAMPAGNE DE KOLA.—Precio en fabrica, 50 céntimos de peseta botel a.—Salvador Aranda, Vigo.

**Sección Recreativa**

**LA SEMANA ALEGRE**

La calle de SAGASTA al fin será arreglada, pues va con los tarugos se vuelve á trabajar; aquel que consiguiese dejarla terminada que cuente con ganarse el aplauso popular.

Los vecinos de la citada, organizan brillantes festejos, para cuando se terminen las obras de entarugado.

¡No hay que darse prisa, vecinos! las obras dan tiempo para todo.

Decíamos ayer:

El público parece que no responde como debiera á los sacrificios de la empresa del Principal; el retraimiento se nota, más que en las galerías altas, en las butacas que ofrecen un espectáculo tristísimo.

Y la cosa tiene su natural explicación, porque lo mismo da ir á las buta-

**José Bernad y compañía**

Gran establecimiento de Loza, Porcelana, Cristalería, Batería de cocina esmaltada, Lampistería y Aparatos para alumbrado eléctrico, Artículos del País y extranjeros, Objetos de fantasía, Juguetería, Camas de hierro y madera y muebles de todas clases.

Princesa, 24 y San Fernando, 10.-Alicante

cas del teatro, que á los jardines de Ramiro; el espectáculo es idéntico; mucho verde; muchas flores; alguno que otro pajarillo y el reloj que descuella por encima de todo este verde, (vulgo sombreros de señora.)

«¿Quién vence tus encantos de soberana cuando Mayo te adorna y te engalana como á sultana,

y ciñen en tus sienes su alba corona, pródigas de belleza, Flora y Pomona?» (¡Perdón por el robo, Julio!)

Eso es, no parece, sino que estas diosas se han declarado en guerra contra el sexo fuerte, y se complacen en adornar la cabeza de las bellas, con toda la profusión de hermosuras, de colores, trasladando á los sombreros, cuanto de hermoso crece en jardines y campos.

Empléese el sistema de un empresario de Nueva York; y conflicto resuelto las señoras á la derecha de las butacas y los caballeros á la izquierda.

Indiscutiblemente, es un gran remedio.

¿Probamos, Sr. Cepillo?

Comenzaron las obras del Pantano, parece que zanjado lo del Puerto.

—Y está la calle de TORRIJOS, como un estercolero.

Aristarco

**ESPECTACULOS**

**Teatr. Principal**

Anteanoche y á beneficio de la notable primera tiple señora Aida Saroglia de Gonzaga, se puso en escena la magnífica ópera del maestro Meyerbeer, «Dinorah».

Difícil será que otra noche se vea el coliseo tan concurrido en la función que reseñamos.

La interpretación de la obra, más que esmerada, fué magistral, siendo inútil hacer distinciones, pues que todos cumplieron como saben hacerlo.

En el intermedio del segundo al tercer acto, la beneficiada cantó en español unas carceleras de una manera inimitable, que fueron premiadas con nutrida salva de aplausos, siendo repetidas.

Al terminar las carceleras, el público la hizo salir al palco escénico repetidas veces, siendo verdaderamente un diluvio de preciosos bouquets, los que le arrojaron desde los palcos y proscenios.

La beneficiada recibió un hermoso y artístico ramo de flores.

El público no cesó de aplaudir toda la noche.

**El Rey que rabió**

Como ya la primera noche dimos cuenta de la interpretación de esta obra, nada podemos añadir.

Todos los artistas estuvieron felicísimos, sacando un Rey, capaz de soportar la idrofobia, gracias al acierto de pueblo y consejeros.

Función para esta noche á las nueve menos cuarto, por la gran compañía de ópera, ópera italiana y zarzuela de Emilio Giovannini.

Por la tarde.—*El Rey que rabió.*  
Por la noche.—*Marina.*—*El Duo de la Africana.*

Entrada general, 75 céntimos de peseta.

**Anuncios y reclamos**

**IMPRESOS**

ESQUELAS DE DEFUNCION. Papel fondo obscuro y grabado, cien pliegos y con sobres 8 pesetas. Idem luto riguroso, fondo blanco, papel superior, con sobres de 2'50 pesetas. Tarjetas mortuorias, gran relieve con varias alegorías, para niño, un 100, 6 pesetas. Esqueles de primera clase, con cartera, á 15 pesetas el ciento.

**TELEGRAMAS**

DEL CASINO

Madrid 13, (5'45 t.)

Consejo tratase presupuestos; búscase fórmula conciliatoria.

Situación portorriqueños horrosa; repitense motines contra yanquis.

No confirmase muerte Emperatriz China.

Bolsa, 71'45. Cambios París 30'65

IMPRESA DE LA VIUDA DE R. JORDA

**GONZALEZ HERMANOS MAYLIN** CASA  
Loza, lampistería y cristalería.—Camas, muebles y objetos de capriche-Deposito de vidrios planos.

# GRAN LOTERIA DE DINERO

CON GARANTIA DEL ESTADO DE HAMBURGO

Este Loteria garantida por el Estado está representada por 118.000 cédulas de las cuales 5.9010 salengando, entre ellas una con el Premio extraordinario. Todos estos billetes han de sacarse dentro del breve tiempo de algunos meses, en 7 clases consecutivas.

Importe total de todos los premios

**11 MILLONES 202.000 MARCOS**

La ganancia mayor será en el caso más favorable de

Mark 500,000 = Ptas. 625,000

1 Premio extraordinario de Mk. 300,000	1 premio de Mk. 20,000
1 premio " 200,000	16 " " 10,000
1 " " 100,000	56 " " 5,000
1 " " 75,000	102 " " 3,000
2 " " 70,000	156 " " 2,000
1 " " 65,000	4 " " 1,500
1 " " 60,000	612 " " 1,000
1 " " 55,000	1030 " " 300
2 " " 50,000	20 " " 250
1 " " 40,000	57001 de 200, 169, 150, 148,
1 " " 30,000	115, 100, 78, 45, 21

El premio mayor de la primera clase es de Marcos 50,000, de la segunda clase M. 55,000, de la tercera clase M. 60,000 de la cuarta clase M. 65,000, de la quinta clase M. 70,000, de la sexta clase M. 75,000 y de la séptima clase eventualmente de M. 500,000, pero en todo caso de M. 300,000, 200,000 etc. etc.

El precio de las cédulas está fijado por el gobierno. El de los lotes de la primera clase, es como sigue:

Un lote entero original, Pesetas.	9 60
1/2 " " "	4 80
1/4 " " "	2 40

Al pedir los lotes hay que acompañar el pedido con una remesa del importe, al contado, en billetes de banco de cualquier país europeo, estampillas de correo ó giro mútuo.

Inmediatamente después de recibidos los pedidos la casa Windus y C. despacha las cédulas originales a los comitentes.

El pago de los premios se verifica prontamente de conformidad con la planta y bajo la garantía del Estado.

La casa firmada ya ha estado muchas veces en la situación dichosa de pagar ganancias considerables a sus interesados; citamos solamente las ganancias de: 2 á M. 300.000 280.000 200.000 200.000 5 á M. 100.000 90.000 3 á M. 80.000 70.000 60.000 55.000 50.000 40.000, 30.000, y muchas otras de M. 20.000, 15.000, 10.000, 5.000.

Como se puede esperar también esta vez una participación numerosa, se ruega dar las órdenes para el primer sorteo tan pronto como sea posible, pero en todo caso antes del

31 Octubre

Sírvanse dar sus órdenes directamente y con toda confianza á la Casa de Banca de

**Windus y C.**  
HAMBURGO

## ESTÓMAGO

Su curación radical verdad se obtiene haciendo uso del

**QUEZARAL DIGESTIVO** del DR. CARCELLE, maravilloso remedio para curar todas las indisposiciones del estómago é intestinos, sean ó no dolorosas, pronto y radicalmente. Los enfermos que prueben una vez este prodigioso remedio desechan todos los conocidos hasta el día, por muy en uso que estén. **Sorpreñen sus resultados.** El enfermo crónico que su estómago no le admite más que leche, debe probarlo: comerá bien y digirá mejor. Precio, 3 y 5 pesetas caja. Farmacia de Santo Domingo, Preciados, 35, y García Capellanes, 1, Madrid. D. José Soler y Sánchez, Alicante; y principales Farmacias y Droguerías de España

## COMPANÍA COLONIAL

HOCOLATES Y CAFES

LA CASA QUE PAGA MAYOR CONTRIBUCION INDUSTRIAL EN EL RAMO Y FABRICA

9.000 KILOS DE CHOCOLATE AL DIA

5 medallas de oro y altas recompensas industriales

Depósito general: Calle Mayor, 18 y 20

MADRID

## A LA GRAN LEGION DE ENFERMOS NERVIOSOS

El «Antinervioso Howard» es el más poderoso tónico conocido del sistema nervioso y el regulador más inofensivo de sus trastornos funcionales. Esta indicado para curar vahidos, hipocondria, todo dolor, neuralgias, jaquecas, gastralgias (dolor de estómago), insomnio, vértigos, mareos, desvanecimientos, dolor de cabeza, debilidad cerebral, del oído y de la vista, asma nervioso, palpitaciones nerviosas, dolor que precede ó acompaña á las reglas, histerismo, parálisis, flojedad, etc.—El enfermo que hace uso del «Antinervioso Howard» experimenta rápidamente tales resultados que le dejan suspenso el juicio, al punto de no poder creer en los efectos tan pronto y sorprendentes del medicamento. Despiértase el apetito, si antes estaba decaído; regularizanse las digestiones, si antes eran difíciles y tumultuosas; al decaimiento profundo y á la falta de energía en las determinaciones, sucédense el vigor y tal entereza de voluntad, que el individuo llega á creerse transformado en otro. Se afirma la memoria, se robustece la inteligencia, el pensamiento adquiere mayor consistencia, vuelven las ideas con la nitidez y claridad apeteídas, y sin la niebla y confusión en que poco há veías envueltas, siente más potente la fuerza de las ideas y el discurrir agradable y fácil. A estas modificaciones únense las de una más fácil respiración, la sensación de la tranquilidad y marcha normal del corazón, un sueño tranquilo, reposado y reparador, del que sale cada día más fuerte, ágil y activo. Pero estas profundas y rápidas modificaciones que introduce el medicamento en el organismo no paran ahí; continúan persistentes y progresivas hasta que hacen desapaecer toda huella de padecimiento nervioso. El «Antinervioso Howard» no contiene opio ni sus sales, ni bromuros, ni calmantes. Los individuos cuyo sistema nervioso se halla en constante tensión, por las condiciones especiales de la vida moderna, las luchas, vida rebosante de placeres, preocupaciones, ansias de glorias, de riquezas, escritores políticos, bolsistas, etc., hallarán el seguro de su salud, de su tranquilidad y de su vida en el «Antinervioso Howard»; 4 pesetas caja. Se manda por el correo, previo envío del importe en sellos ó giro. Venta, boticas y droguerías y en ALICANTE, Riego, 20, Mayor, 22 y Plaza de San Cristobal, 12.—En Oriuela, Santa Justa, 11 y demás b en surtidas. Depositario general y único para la venta en España, Guillermo García, Capellanes, 1, Madrid.

Ninguna ANEMIA

resiste a la

**HEMOGLOBINA**  
de V. DESCHIENS

VINO \* ELIXIR \* JARABE \* GRAGEAS  
y HEMOGLOBINA GRANULADA

ESTRENIMIENTO y Afeciones que son su consecuencia. CURACION con el uso del VERDADERO

**POLVO LAXANTE DE VICHY**  
DEL D. L. SOULIGOUX

De Gusto agradable y que se administra facilmente.  
El frasco contiene unas 20 Dósis.  
PARIS, 6, Avenue Victoria y Farmacias.